Feuerwehreinsatz in Füssen: keine Verletzten

Füssen Mit mehreren Fahrzeugen sind die Feuerwehren Füssen und Schwangau gestern Vormittag in die Von-Freyberg-Straße in Füssen geeilt. Ein privater Rauchmelder hatte in der Wohnung eines Mehrfamili-

enhauses ausgelöst, aus der laut Po-

lizei dichter Rauch drang. "Zunächst hieß es, dass noch Personen in der Wohnung sind. Deshalb sind auch die Schwangauer ausgerückt", erklärte Füssens Kommandant Thomas Roth gegenüber unserer Zeitung. Als sich die Floriansjünger vor Ort Zugang zu den

Räumen verschafften, stellten sie laut Roth fest, dass die Bewohnerin die Wohnung verlassen hatte, ob-

wohl Eier in einem Topf auf dem Herd kochten. Die Wehrmänner

belüfteten die Wohnung und reparierten die Eingangstür. Der Einsatz war nach kurzer Zeit beendet, ver-

letzt wurde niemand. (dr)